

Le déroulement d'une journée

Après une bonne nuit de sommeil pour le lever à 7h30, petit déjeuner à 8h00 pour avoir le ventre plein !

Tout le monde le monde retourne dans les chambres pour l'habillage et le lavage des dents.

Dimitri anime la gym avec sa bonne humeur de toujours. L'arrivée du bus si il y en a un ce jour, se fait là vers 9h00 et ensuite l'activité sympathique.

Le creux au ventre s'annonce vers 12h30. C'est l'heure du repas (RU, pique-nique, centre). Après le repas, retour aux activités très enrichissantes.

Au retour, nous avons un petit temps pour jouer avant de nous laver.

Nous avons 5 minutes (chronomètre tenu par Madame Pruvost et Dimitri !) pour nous laver, pendant que les garçons/filles faisaient des activités.

On va manger vers 19h30.

Puis, retour dans les chambres et place à la veillée !!!

Léa J, Chloé, Florent

Les dunes et le musée Aréna

Les différentes dunes que nous avons étudiées :

- la dune boisée
- La dune grise
- La dune à fourrés
- La dune blanche



Après une longue marche dans le sable, nous avons visité le musée ARENA. Nous avons regardé un petit film avant de passer aux questions sur les dunes.

Les espèces que l'on trouve sur les différentes dunes :

- la dune blanche : le sphinx de l'euphorbe
- La dune grise : le lapin
- La dune à fourrés : le rossignol

Lors du quizz par groupes de deux ou de trois dans le musée, on devait répondre à différentes questions sur chaque dune.

A la fin du quizz, nous sommes allés acheter des objets.

Après le musée, nous avons piqué niqué sur la plage.

Marco, Pauline, Baptiste

La baie de la Canche



Le lundi après-midi, nous sommes allés dans la baie de la Canche. Nous avons vu des animaux :

Un phoque, des aigrettes garzettes, des mouettes rieuses, des cormorans, des tadornes de belon, des grenouilles, des goélands...

Nous sommes allés près de la plage et nous avons aussi vu un phoque !! Nous sommes allés dans les observatoires avec des jumelles pour observer les oiseaux qui se trouvaient sur l'étang.

Nous avons regardé au télescope un rocher où se trouvaient plein de mouettes rieuses, de courlis cendrés.

Nous avons fait beaucoup de marche avant d'arriver à la mer.

Au retour, Richard (notre animateur) nous a montré des œufs de grenouille.

Nous avons aussi appris les phénomènes des marées.

Baptiste et Pauline

